

« Beaucoup de mes relations de travail sont grâce à la francophonie. Avoir étudié en français m'a aidée dans mon recrutement et m'a permis d'assurer pleinement les responsabilités à mon rôle. »



GABRIELA SOTO

DIPLÔMÉE 2019

ÉCOLE MAURICE-LAVALLÉE
Edmonton



Gabriela Soto savait déjà, à la fin de ses études à l'École Maurice-Lavallée, que le français occuperait une place centrale dans sa vie. Encouragée par son enseignant en études sociales, elle s'est découverte une passion pour la politique. « Il m'encourageait tellement, il me disait que, si je faisais bien dans son cours, je serais bien préparée pour le cours Science politique 101 au Campus Saint-Jean. Ses cours m'ont donné la piqûre », se souvient-elle. C'est ce qui l'a menée à entreprendre un baccalauréat en sciences politiques au Campus Saint-Jean avec une mineure en psychologie.

Ses études postsecondaires en français n'ont pas seulement enrichi sa formation, elles ont aussi façonné son réseau. Gabriela a participé aux Jeux de la science politique, rencontré d'autres étudiants francophones du pays et, surtout, créé des liens qui lui ont ouvert des portes professionnelles.

Peu après son diplôme universitaire, Gabriela est devenue analyste politique et agente de liaison pour l'Association canadienne-française de l'Alberta (ACFA) dans le secteur

de la santé. Aujourd'hui, elle est spécialiste des relations communautaires et gouvernementales au Calgary Airports, où elle divise son temps entre la gestion des partenariats communautaires et les relations avec ministres et députés.

Même si son quotidien se déroule maintenant majoritairement en anglais, le français demeure essentiel : elle assure des traductions, veille au bilinguisme lors d'audits avec le commissaire aux langues officielles et reconnaît que cette compétence a été un atout majeur lors de son embauche. « Beaucoup de mes relations de travail sont grâce à la francophonie. Avoir étudié en français m'a aidée dans mon recrutement et m'a permis d'assurer pleinement les responsabilités à mon rôle », souligne-t-elle.

Pour Gabriela Soto, la francophonie n'est pas seulement une langue d'étude ou de travail... C'est un réel levier qui a façonné son identité et propulsé son parcours professionnel.